



5 Pièces

400 m²

Réf. MZILSJ098

Prix NC

Eze

Maison à louer (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre Monaco et Saint-Jean Cap Ferrat, belle villa contemporaine située à Eze-sur-Mer, bénéficiant d'une vue mer époustouflante. Édifiée sur deux niveaux, la villa offre 400 m² de surface habitable et un jardin en restanques de 1000 m². Premier étage: entrée avec espace de parking, grand séjour/salle à manger avec cuisine américaine équipée ouvrant sur une grande terrasse aménagée, cellier, salle TV, bureau, toilettes et vestiaire invités. Rez-de-jardin: 4 chambres en-suite, accès à la piscine, cuisine d'été, pool house avec douche et toilettes, barbecue. Double garage. Terrain de pétanque. ...

On the hills of Eze, between Monaco and Saint-Jean Cap Ferrat, beautiful contemporary villa erected on two levels. The villa offering on 400 sqm of living area, 4 bedrooms, 5 bathrooms, dining room and an american kitchen giving onto the terrace. Land of approximately 1000 sqm, terraces, overflow swimming pool, airconditioning, WiFi. Double garage and parking for two cars. Electric gate. The beach of Eze bord de mer is accessible within 15 minutes walk via stairway.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Copyright Photo Karine GUEGAN



Copyright Photo Karine GUEGAN

www.residences-immobilier.com